

Ressort: Entertainment

## Eva Habermann demonstriert für Menschenrechte in Brasilien

Sao Paulo, 11.06.2014, 15:12 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Eva Habermann setzt sich im Vorfeld der Fußball-Weltmeisterschaft für die Einhaltung der Menschenrechte in Brasilien ein. "Ich bin nicht hier, um Fußball zu schauen, sondern um für die Aktion 'Steilpass' zu demonstrieren. Für mehr Fairplay für Brasilien", sagte die 38-Jährige der Programmzeitschrift "Auf einen Blick".

"Es geht uns um die untergrabenen Menschenrechte dort." "Steilpass" ist ein Projekt des katholischen Lateinamerika-Hilfswerks Adveniat. Der "Steilpass"-Gruppenleiter und Theologe Christian Frevel sagte im Gespräch mit der Zeitschrift, man sei "entsetzt über die Maßnahmen der Stadt Rio", in der "Obdachlose und Straßenkinder bewusst aus der Stadt vertrieben wurden, um sich 'sauber' und 'friedlich' zu präsentieren".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36052/eva-habermann-demonstriert-fuer-menschenrechte-in-brasilien.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)